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１． 連携と融合を目的としたその他時間を組み込んで新設した行路（２１４行路）の成果と課題を明らかに 

すること。 

回答：企画・計画業務や駅業務など、社員の活躍フィールド拡大に寄与したと認識している。 

２． 列車の安定性確保のため、平日２０４行路の８１１C から１０１０C、休日２０９行路の１４６７B から１５６６

B 、休日２１６行路の１２０３Cから１３０２C、休日２３９行路明けの９６７Bから１０６６Bの三鷹同電持ち

切りを解消すること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

３． 休日２１０行路を７５９Y 三鷹駅９２２Y 中野駅９２９Y 三鷹駅１０２０Y 中野駅１２３８B 提案通り、休日   

２３０行路明け場面の６６１Bを千葉駅から中野駅まで担当、休日２４５行路明け場面を起床から便乗７０

３B津田沼駅７０３B三鷹駅９２０B中野駅９２９B三鷹駅１０００C中野駅と変更すること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 

４． 平日２１３行路の８８８B乗務後の西船橋駅から津田沼駅間の便乗電車の時間を早めること。 

回答：列車ダイヤの設定や効率的な運用を勘案し、行路を作成している。 
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１． 今ダイヤ改正において中央総武緩行線の運転時分や停車時分の変更が行われたか明らかにすること。 

回答：運転時分および停車時分に変更はない。 

２． 表定時分を設定する際は、ランカーブによる算出に加え、実際の車両特性や運転特性も加味したうえで

設定すること。 

回答：必要な運転時分は確保している。 

３．  A 線飯田橋駅を１６時３０分以降に発車する列車を増発すること。もしくはｄ速時間帯を早めること。 

もしくは御茶ノ水駅、錦糸町駅、西船橋駅にて２ポツを設定すること。 

回答：列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮し作成している。なお、 

引き続き状況は把握していく。 

４． B線津田沼駅を１６時３３分以降に発車する列車において、混雑による遅延を防止するため、ｄ速時間帯

を早めること。もしくは御茶ノ水駅、新宿駅、中野駅にて２ポツを設定すること。 
回答：列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮し作成している。なお、 

引き続き状況は把握していく。  

５．B線千葉駅から西千葉駅間の運転時分を２分１５秒とすること。 

回答：必要な運転時分は確保している。引き続き状況は把握していく。 

◆ 

◆ 

➢ 

➢ 

組 
合 

会 
社 

➢ ◆ 組 
合 

会 
社 

◆ 

◆ 

➢ 

➢ 

組 
合 

会 
社 

◆ 

◆ 

◆ 

➢ 

➢ 

➢ 

組 
合 

会 
社 

【列車ダイヤ】 

➢ 

➢ 

➢ 

◆ 

◆ 

◆  

組 
合 

会 
社 

https://www.jtsu-e-tokyo.org/
https://twitter.com/tokyo_jtsu_e


 

2024.4.25 275

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  

６． B線津田沼駅５番線着の修正時分を４０秒から６０秒に拡大すること。 

回答：必要な運転時分は確保している。引き続き状況は把握していく。  

７．三鷹駅から高円寺駅間及び津田沼駅から西千葉駅間において、ｂ速時間帯の停車時分をＡＢ線共に   

２５秒から３０秒に拡大すること。 

回答：必要な停車時分は確保している。 

１． 千葉支社管内の入区電車でドア閉扉の放送による偽装請負防止の観点から文言を統一すること。 

回答：必要な教育は行っていると聞いている。 

１．三鷹駅、東中野駅、四ツ谷駅、西船橋駅の放送装置を番線ごとに分離し、放送が競合しないように改修 

工事を行うこと。  

回答：現時点で、東中野駅、四ツ谷駅の放送装置の改修工事の計画はない。なお、三鷹駅、西船橋駅の放送

装置の改修工事の計画はない。  
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２．放送音量を配慮すべき駅には指向性スピーカーを設置し、旅客と乗務員双方に放送が確実に伝わるよう

改良すること。 

回答：現時点でスピーカーの改良計画はないが、引き続き状況は把握していく。 

  

３．発車 LEDの遅れ表示を５分単位から実時分表示に改良すること。 

回答：現時点で、遅れ表示を変更する計画はない。 

４．設備の新設や改良を行う際は、関係乗務員区に事前に連絡することを徹底するとともに、立合の他に  

本線乗務員の意見を取り入れてから行うこと。 

回答：設備の新設や改良を行う際は、必要な周知を行っている。また、立合いは必要な社員が行っている。  

５． 浅草橋駅 B線に ITVを新設すること。 

回答：現時点で、浅草橋駅 B線に ITVを新設する計画はないと聞いている。 

６． 新小岩駅A線、下総中山駅B線、本八幡駅AB線、市川駅B線の ITVの視認性を改善すること。また、

船橋駅 AB線の画角を再度調整すること。 

回答：現時点で新小岩駅 A 線、下総中山駅 B 線、本八幡駅 AB 線、市川駅 B 線の ITV を改修する計画は 

ないと聞いている。なお、引き続き状況は把握していく。 
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７． 新小岩駅 B線の ITVを増設すること。 

回答：現時点で新小岩駅 B線の ITVを増設する計画はないときいている。 

８．三鷹駅の一旦ドア閉め合図器の視認性を向上すること。  

回答：現状の設備で対応可能と考えている。 

９．２０２４年度にホームドア導入を計画している駅名を明らかにすること。 

回答：現在調整中であり、決定次第公表する。 

１０．東京メトロ東西線の運行状況を把握できるように、中野車掌区と中野駅信号所との直通テレスピを  

設置するとともに、ＴＩＤ装置を中野１・２番詰所、３・４番詰所、中野車掌区当直台に設置すること。 

回答：現時点で中野車掌区と中野駅信号所とのテレスピおよび TID 装置を中野１・２番詰所、３・４番詰所、

中野車掌区当直台に設置する計画はない。 
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１１．E２３１系５００番台のドアチャイムの音量が大小とバラつきがあるので、音量を調整すること。 

回答：定められた検査は実施しており、不具合があれば交換等対応を行っている。 

１２．これまで求めてきた三鷹駅乗泊の増設やホームの乗務員用トイレなどの設備の改善については、引き

続き関係支社と調整を行うこと。 

回答：現時点で三鷹駅乗泊の増設および乗務員用トイレを新設する計画はないと聞いている。 

１．朝、夕通勤時間帯において乗車率が増加していることから、混雑緩和の対策として具体的に考えている

ことを明らかにすること。 

回答： 列車ダイヤの設定は、お客さまのご利用状況や車両運用、設備条件等を考慮し作成している。なお、

引き続き状況は把握していく。 
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